

Se une Cuba a pacto internacional de la FAO para combatir la pesca ilegal



La Habana, 26 mar (RHC) Cuba se sumó al pacto internacional de la Organización de Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura -FAO-, que ahora solo necesita el apoyo de otro miembro más para entrar en vigor.

La embajadora de Cuba ante la FAO, Alba Soto Pimentel, ha presentado oficialmente ante el director general del organismo, José Graziano da Silva, el instrumento de adhesión del archipiélago al acuerdo para eliminar la pesca ilegal y no declarada.

Por su parte, el director general de la FAO ha afirmado que espera muchos países de la región del Caribe sigan el ejemplo de Cuba, según ha informado el organismo a través de un comunicado.

El acuerdo, que creará obligaciones vinculantes, entrará en vigor cuando 25 países o bloques económicos regionales depositen su instrumento de adhesión. Con Cuba, ya son 24 los que se han sumado y sólo faltaría uno. Graziano da Silva confía en que el mínimo sea alcanzado antes de julio de este año.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/88553-se-une-cuba-a-pacto-internacional-de-la-fao-para-combatir-la-pesca-ilegal>



Radio Habana Cuba